

GOBIERNO DE NAVARRA

DESARROLLO ECONÓMICO

DERECHOS SOCIALES

HACIENDA Y POLÍTICA FINANCIERA

PRESIDENCIA, FUNCIÓN PÚBLICA,
INTERIOR Y JUSTICIA

RELACIONES CIUDADANAS E
INSTITUCIONALES

EDUCACIÓN

SALUD

CULTURA, DEPORTE Y JUVENTUD

DESARROLLO RURAL, MEDIO
AMBIENTE Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

La Presidenta Barkos recibe a representantes de la Asociación de Productores de Energía Fotovoltaica (ANPIER)

En el encuentro, Barkos ha destacado la apuesta del Gobierno de Navarra por un nuevo modelo de consumo energético

Viernes, 20 de octubre de 2017

La Presidenta del Gobierno de Navarra, Uxue Barkos, ha recibido esta mañana en su despacho al presidente de la Asociación Nacional de Productores de Energía Fotovoltaica (ANPIER), Miguel Ángel Martínez-Aroca y al delegado en Navarra de esta misma asociación, Juan Antonio Cabrero Samaniego.



La Presidenta Barkos acompañada de Martínez-Aroca (izda) y Cabrero (dcha).

Durante el encuentro, Barkos ha podido conocer de primera mano los aspectos relacionados con la 'III Edición del Camino del Sol', un recorrido que ANPIER está realizando por todas las Comunidades Autónomas para dar a conocer las urgencias y los retos en materia energética.

En este sentido, Barkos ha destacado la apuesta del Gobierno de Navarra por un nuevo modelo de consumo energético a través del Plan Energético Horizonte 2030, en el que se plantea reducir un 10% el consumo energía primaria respecto a las cifras proyectadas para 2025 mediante actuaciones de eficiencia energética, y lograr que la contribución de las energías renovables en el consumo total de energía final alcancen el 50%, además de cubrir el 15% de las necesidades del transporte con energías renovables.